

Protokolleintrag vom 20.12.2006

2006/605

Schriftliche Anfrage von Thomas Marthaler (SP) vom 20.12.2006:

Grossveranstaltungen, Massnahmen gegen Gewalteskalationen und Sicherheitskonzept für die Fussball-Europameisterschaft 2008 (EURO 2008)

Von Thomas Marthaler (SP) ist am 20.12.2006 folgende *Schriftliche Anfrage* eingereicht worden:

1. Ende 2005 erteilte der Zürcher Gemeinderat dem Stadtrat den Auftrag einen Bericht mit präventiven und repressiven Massnahmen zur Entschärfung der Gewalteskalation im Umfeld von Grossveranstaltungen vorzulegen. Wann wird dieser Bericht vorliegen?
2. Welche Massnahmen zur Umsetzung des Sicherheitsreglementes der Nationalliga A wurden in Zürich zwischenzeitlich zur Verbesserung der Situation ergriffen?
3. Der Direktor des Bundesamtes für Sport wird heute in den Medien dahingehend zitiert, dass der Schweizerische Fussballverband das Hooligan-Problem weiter nicht im Griff habe. Inwieweit wurden die Zürcher Stadtvereine mit dieser Kritik konfrontiert, respektive, welche konkreten Massnahmen wurden von den Zürcher Vereinen seit dem Match Basel - FCZ vom 13. Mai 2006 umgesetzt?
4. Gibt es ein Sicherheitskonzept für die Fussballmeisterschaft 2007/08 im neuen Stadion?
5. Inwieweit werden die Interessen und Anliegen der verschiedenen Zuschauergruppen berücksichtigt?
6. Inwieweit werden die Anliegen der professionellen Fanarbeiter berücksichtigt?
7. Gibt es Überlegungen Teile der Sicherheitskosten im Zusammenhang mit Meisterschaftsspielen FCZ und GC zu überbinden?

Mitteilung an den Stadtrat.